

吹田市立幼稚園の管理運営に関する規則等の一部改正の骨子案に対する提出意見と市の考え方について

1 提出期間 令和3年（2021年）6月1日（火曜日）～令和3年（2021年）6月30日（水曜日）

2 提出意見数 66件（31通）

3 提出意見と市の考え方 以下のとおり

| | 提出意見 | 市の考え方 |
|----|--|---|
| 1 | 水曜日の教育時間を午後2時まで延長してほしい。（12件） | <p>公立幼稚園及び公立認定こども園を利用する1号認定児と公立保育所等を利用する2号認定児に同様の教育・保育の機会を提供する観点から、教育時間の延長を検討しています。</p> <p>また、水曜日も他の曜日と同様に午後2時までとすることにより、毎日同じリズムで園生活を過ごすことができ、公立認定こども園においては1号認定児と2号認定児が共に活動する時間が増えるなど、より質の高い幼児教育の提供につながるものと考えています。</p> <p>教育時間は、国が子ども・子育て支援新制度において示す標準時間（4時間）のほか、全国の公私立幼稚園の状況（平均約5.5時間、うち昼食約1時間）などを踏まえて延長するものです。午後2時以降の保育につきましては、各施設の職員体制を考慮しつつ、適切な配置に努めてまいります。</p> <p>保護者のニーズが高く、負担軽減にも資することから、公立認定こども園（1号認定）においては水曜日にも給食提供を行うとともに、公立幼稚園においても週1回、給食提供を行いたいと考えています。</p> <p>また、短縮保育期間及び長期休業日に一時預かりを利用する場合にも、給食提供を行うことを検討しています（公立幼稚園は週1回）。</p> <p>なお、公立幼稚園には自園調理設備がないため、提供方法は委託による弁当給食を検討しています。小学校給食の提供については課題が多く、現時点での導入は困難と考えています。</p> <p>意見募集案件の対象外の内容であると判断したため、掲載は省略させていただきます。御意見は、今後の施策の参考とさせていただきます。</p> |
| 2 | 教育時間を午後2時以降まで延長してほしい。（3件） | |
| 3 | 国の状況、公私立幼稚園の状況、家庭の状況の変化について具体的に教えてほしい。（1件） | |
| 4 | 午後2時以降も担任教諭に指導してほしい。（7件） | |
| 5 | 教育時間が増えることで教諭の負担増にならないか心配である。（1件） | |
| 6 | 教育時間が延長となる水曜日は、給食を提供してほしい。（9件） | |
| 7 | 給食を提供してほしい。（9件） | |
| 8 | 一時預かりを利用する場合にも給食を提供してほしい。（2件） | |
| 9 | 小学校の給食を提供してほしい。（2件） | |
| 10 | 自園調理により給食を提供してほしい。（1件） | |
| 11 | 週5日弁当にするかわりに、市が水曜日の弁当代を負担してほしい。（1件） | |
| 12 | 骨子案以外の意見（18件） | |